

今年も名東高校 English Camp2024 に参加しました！

2024年5月9日、10日の2日間、毎年恒例名東高校の国際英語科の皆さんの「English Camp」に弊社の講師2人が今年も参加しました。コロナで2020年、2021年と開催できなかったこのEnglish Camp。先生方と生徒の皆さんの熱意により去年から再開し、今年に繋がっています。

English Campは2日間、英語漬け。今年はアメリカ人1人、イギリス人2人、トルコ人1人と、国際色豊かなNativeによるActivityで実施できました。今年のActivityのテーマは「異文化交流」と「Skit Performance」。「異文化交流」はアメリカ、イギリス、トルコの文化をクイズ形式で学んでいきます。そして「Skit Performance」では、4～6人のグループによる自作自演の寸劇です。場面設定は「レストラン」、「銀行」、「スーパー」等から選んで各グループで配役、台本、セリフを全て考え英語で実演しました。生徒一人ひとりの英語発話量が増え、話す力を養う実践的な英語教育プログラムです。

想像力、語彙力、表現力、演技力、グループワークによる協調性の育成、と総合的に英語力を養う研修会でした。

今年も両日とも清々しい五月晴れ。2日目はハイキング&ランチはみんなで焼きそば作り。心も身体もリフレッシュできたのではないのでしょうか。

弊社の講師2人も皆さんと今年も大変有意義な時間を過ごさせていただきました。有難うございます。また来年、名東高校の皆さんとお会いできることを楽しみにしております。

See you next year！

